

Inicio » Ciencia » Ecopetrol SA (EC): El índice bursátil de corto plazo...

# Ecopetrol SA (EC): Indicadores Bursátiles De Corto Plazo Indican Compra Hoy

Por Noah Smith • 16 De Febrero De 2022

**Ecopetrol** SA (EC) registró una tendencia a la baja de -0,74% en la cotización reciente, siendo \$14,79 la más reciente. El nivel de precio actual es un -7,04 % más bajo que el precio más alto de \$15,91 marcado por las acciones durante las últimas 52 semanas, mientras que es un 28,39 % más alto que el precio más bajo de \$11,52 al que la compañía cayó durante las últimas 52 semanas. La última noticia sobre EC apareció en **Moody's** bajo el título "Interconexión Eléctrica SAESP — Moody's anuncia la finalización de una revisión periódica de calificaciones de Interconexión Eléctrica SAESP" el 09-22 de febrero.

Exprimir el lapso de tiempo a un período de 30 días nos muestra que la acción se cotiza actualmente -3.71% por debajo del máximo de un mes y está +5.95% por encima del mínimo durante ese tiempo. Mirando el promedio móvil simple, la acción de **Ecopetrol** SA (EC) se ubica en una SMA-50 de \$13.94 mientras que la de 5 días está en \$14.82.

**3 acciones diminutas preparadas para explotar** El mayor inversor del mundo, Warren Buffett, tiene una fórmula sencilla para ganar mucho dinero en los mercados. Compra activos valiosos cuando están muy baratos. Para los inversores del mercado de valores, eso significa comprar acciones baratas de pequeña capitalización como estas con un enorme potencial alcista.

Hemos creado un servicio de alerta para ayudar a los inversores inteligentes a aprovechar al máximo las acciones de pequeña capitalización preparadas para obtener grandes rendimientos.

[Haga clic aquí para obtener todos los detalles y unirse de forma gratuita .](#)

patrocinado

El aumento y la caída diarios del precio influyen en muchos de los comerciantes, y para superar el efecto fluctuante de eso y observar las acciones de cerca, los comerciantes se enfocan más en el promedio móvil de 200 días de las acciones. En varios puntos de la actividad comercial, es más probable que los inversores utilicen esa medida como un indicador sólido para determinar sus niveles de soporte y resistencia, y el SMA-200 de EC a partir de ahora es de \$ 13.77.

## ¿Los analistas lo califican como compra, venta o retención?

Irrespective of recent performance, what's important is what the future holds. In uncertain economic times, a clear picture is difficult to get. Analysts generally have a good understanding of the market works, which gives them a leg up in making predictions. Currently, the stock has been recommended as Moderate Buy by 13 of the brokerage firms. Analyst ratings are often compiled into a single score from 1 to 5. The score of 1 signifies buy or strong buy, the score of 2 signifies outperform, the score of 3 means hold, and the score of 4 indicates underperform. The simple numeric range of brokerage firm referenced at the scale of 1 to 5 reads a current average recommendation of 2.40 for the simple de la firma de corretaje referenciada en la escala de 1 a 5 lee una recomendación promedio actual de 2.40 para la acción.

## Utilidades de Ecopetrol SA – Qué pasó con EC Ecopetrol Ganancias de SA: qué sucedió con EC

En cuanto a las cifras de ventas e ingresos, las empresas que cotizan en bolsa en circunstancias normales publican ganancias e ingresos cerca de las estimaciones promedio de los analistas de Wall Street, pero podrían estar por encima o por debajo de las estimaciones y se conocen como factor

### Más Publicaciones

#### ¡Obtenga Las Mejores Acciones Para Operar Todos Los Días!

Únase ahora para obtener el resumen matutino previo a la comercialización de NewsHeater.com  
100% gratis

Suscribir →

sorpresa.

## Estimaciones de Rentabilidad Accionaria EC – Ecopetrol SA

Los inversores obtienen los datos exactos sobre la información clave de propiedad institucional en una empresa que cotiza en bolsa a través de sus presentaciones 13F en la Comisión de Bolsa de Valores (SEC). El número total de acciones ordinarias actualmente en propiedad del público es de 2.060 millones. EC tiene inversores institucionales; y poseen el 1,50% de las acciones.

## Ecopetrol SA – Actividad Privilegiada y Participaciones Internas

Currently, the stock has been recommended as Moderate Buy by 13 of the brokerage firms. Analyst Las calificaciones de los analistas a menudo se compilan en una sola puntuación del 1 al 5. La puntuación de 1 significa compra o compra fuerte, la puntuación de 2 significa rendimiento superior, la puntuación de 3 significa mantener y la puntuación de 4 indica rendimiento inferior. El rango numérico simple de la firma de corretaje referenciada en la escala de 1 a 5 lee una recomendación promedio actual de 2.40 para la acción.

La liquidez es una característica clave de cualquier acción y es el principal punto de atención de los inversores tanto a corto como a largo plazo antes de comenzar a operar con una acción. En el trimestre recién reportado, Ecopetrol SA tiene una relación deuda a patrimonio de 1,46. Ecopetrol SA tiene una razón de deuda a patrimonio de 1,46.

El retorno sobre el patrimonio de Ecopetrol SA, o ROE, es de 19,80%, en comparación con el promedio de la industria de 2,73% para el Integrado Energía - Petróleo y Gas. Aunque esto indica que EC usa bien su capital, la métrica variará significativamente según la industria. Ecopetrol El retorno sobre el patrimonio de SA, o ROE, es de 19,80%, en comparación con el promedio de la industria de 2,73% para Energía - Petróleo y Gas Integrado. Aunque esto indica que EC usa bien su capital, la métrica variará significativamente según la industria.

>> 7 mejores opciones para la economía pospandémica

<<

## Análisis técnico de la acción de Ecopetrol SA (NYSE:EC)

Para comprender mejor los movimientos comerciales y el comportamiento de los inversores, explorar los indicadores técnicos a corto, mediano y largo plazo junto con el volumen promedio de una acción es una forma efectiva de hacer uso. Al observar esos indicadores para Ecopetrol SA (EC), notamos que el volumen promedio de la acción en 20 días es de 1.104.740 acciones y el 100% de los indicadores de corto plazo sugieren que la acción es Compra. Su volumen promedio de 50 días de 812,062 acciones. Y para finalizar, el volumen promedio de 100 días de EC es de 800,034 acciones con el 100% de los indicadores a largo plazo apuntando hacia Comprar para la acción. Ecopetrol SA (EC), notamos que el volumen promedio de 20 días de la acción es de 1,104,740 acciones y el 100% de los indicadores a corto plazo sugieren que la acción es Compra. Su volumen promedio de 50 días de 812,062 acciones. Y para finalizar, el volumen promedio de 100 días de EC es de 800,034 acciones con el 100% de los indicadores a largo plazo apuntando hacia Comprar para la acción.

(EC) , Acciones EC , Acciones EC , Ecopetrol SA Ecopetrol SA , Ecopetrol SA (NYSE: EC) Ecopetrol SA (NYSE: CE) , NYSE: EC

## Deja un comentario

Su dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados \*

Escriba aquí..

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

## ¡Obtenga las mejores acciones para operar todos los días!

Únase ahora para obtener el resumen matutino previo a la comercialización de NewsHeston con 100% credit